

## FAS – NRW Sprecherkreis - 15. Februar 2013 im MGEPA Düsseldorf

Der FAS – NRW Sprecherkreis war am 15.02. 2013 zu Gast bei Landesgesundheitsministerin Frau Barbara Steffens im MGEPA in Düsseldorf.



von links: Jürgen Zielke-Reinhard, Hans-Ulrich Funk, Ralph Seiler, Michael Lingemann, Frau Ministerin Barbara Steffens, Frank Happel, Franz-Josef Kersting

Zu Beginn des Gespräches dankte Michael Lingemann der Ministerin nachträglich für die Vermittlung und Hilfe bei dem NRW – Tag und den Suchtselbsthilfetag im Oktober 2011 in Bonn.

Der Sprecherkreis überreichte ihr noch je 3 Kappen und T-Shirts mit Logo „Willy“ von der Aktion in Bonn.

Danach folgte der Bericht zur Tätigkeit des FAS-NRW in 2011/2012, mit jeweiliger Diskussion zu den verschiedenen Punkten.

- Neuaufnahme des Verbandes SHALK e.V. ( homosexuelle Suchtkranke )in 2012
- Fachtagung in Düsseldorf - Garath 2012
- Bericht von der Gründung des neuen Landesverbandes Glückspieler “SPuH“e.V. NRW am 19.01.13 in Wuppertal beim FAS-NRW.  
Hierzu gab Frau Steffens eine sehr positive Rückmeldung, über die endliche Umsetzung der Planungen.
- Weiterentwicklung bzw. Neugründung der AK`s Frauen und Sucht, sowie Männer u. Sucht.
- Verbandsübergreifende Weiterbildung über den FAS-NRW - z.B. Schule + Sucht über das BKE
- Verbandsübergreifendes Fußballturnier 2012 und 2013  
Organisation durch BKE und BKD

- Online und Mediensucht - Ein Feld für die SSH in NRW?  
Das Thema befürwortete Frau Steffens sehr.
- Sucht im Alter - „Quartierskonzept“ ein Ansatz für die SSH in NRW
- Mehr Frauen in den FAS-NRW! Wir waren uns mit Frau Steffens einig,  
dass wir das nicht erzwingen können.  
Sehr viele Frauen wollen sich nur auf der Ortsebene betätigen.
- Kinder aus suchtbelasteten Familien. Es wurde eine intensive Weiterverbreitung  
des Themas mit der hauptamtlichen Suchthilfe vereinbart.
- Wanderausstellung „total stark“ des FAS-NRW im Landtag.  
Frau Steffens ist sehr dafür und wird das Thema mit dem Landtag abstimmen.  
Ziel - Termin ev. Nov. 2013 bzw. Frühjahr 2014

Es war ein gutes, lockeres Gespräch mit der Ministerin, die der gesamten SuchtSelbstHilfe in NRW für die geleistete Arbeit dankte und dem FAS – NRW Mut machte weiter „s o a k t i v „ zu sein.

Danke Frau Ministerin Steffens!

Michael Lingemann, 1.Sprecher FAS-NRW